
Soyez prêt, ce n'est pas une plaisanterie ! 
 

Songe à propos de l'Enlèvement de l’Eglise 
reçu par le pasteur David Wilkerson en 1998 

 
"Seigneur, Tu m'as parlé si clairement la semaine dernière dans un rêve…... 

Tu m'as dit de prêcher cet après-midi et je t'obéis ..." 
 
Matthieu 24:42-44 
42-Veillez donc, puisque vous ne savez pas quel jour votre Seigneur viendra. 
43-Sachez-le bien, si le maître de la maison savait à quelle veille de la nuit le voleur doit 
venir, il veillerait et ne laisserait pas percer sa maison. 
44-C'est pourquoi, vous aussi, tenez-vous prêts, car le Fils de l'homme viendra à l'heure où 
vous n'y penserez pas.… 
 
Avant-propos de David Wilkerson : 
“Je ne fais pas beaucoup de rêves et je ne prêche pas sur mes rêves parce que je suis un 
prédicateur de la Bible, et tout ce qui n'est pas conforme à la Parole de Dieu doit être rejeté 
immédiatement. Je vous dis simplement que Dieu a réveillé mon âme, et que je dois prêcher 
cela plus souvent. Je veux que vous sachiez que ce n'est pas une doctrine; ce n'est pas une 
"nouvelle révélation". C'est simplement le Saint-Esprit qui me pousse et me parle de Sa 
venue. Je ne veux pas construire de doctrine à ce sujet, souvenez-vous-en. Je n'ai pas 
beaucoup confiance en mes rêves. Tout rêve, vision ou révélation doit absolument être 
encadré dans les Écritures. 
Cela étant dit, permettez-moi de partager avec vous sans essayer de vous parler de doctrine 
ou de quoi que ce soit d'autre, mais seulement du Saint-Esprit qui me parle.” 
 
Prière : 
“ Père saint, je crois que Tu envoies présentement Tes anges et je crois qu’ils sont en train 
de réunir Tes élus des quatre vents. Le jour du Seigneur approche. Père, Tu m’as parlé si 
clairement cette semaine dans un songe, et je vais vous partager ce songe dans un instant, 
et je prie Seigneur Jésus afin que tu éveilles nos coeurs, tu m’as dit de prêcher ce message 
cet après-midi et je T’obéis. Je ne sais pas qui Tu as envoyé ici et pourquoi Tu les as 
amenés, mais ce message est pour tous, et je prie le Saint-Esprit de nous réveiller de notre 
sommeil. Tu nous aimes, Tu es notre Père, mais Tu es très sérieux dans ce que Tu dis dans 
Ta parole, ce n’est pas une plaisanterie et ce n’est pas une comédie destinée nous faire rire. 
Seigneur, Ta venue ne tarderas pas, Tu nous dis que Tu viendras comme un voleur dans la 
nuit. Cette nuit ne devrait pas nous surprendre, parce que, nous devrions être éveillés à Ta 
venue. Cher Saint-Esprit, fais ton oeuvre de conviction parmi ton peuple, au Nom de Jésus.” 
 
Le songe : 
   Mardi dernier, j’ai eu un songe du Seigneur, et Il me parlait de Son retour prochain. Dans 
ce songe, je réalisais que j’étais en train de monter à la rencontre du Seigneur dans les airs. 
C’était l’enlèvement: il y avait des multitudes de personnes qui montaient, il y avait une très 



puissante force d’attraction qui nous élevait dans les airs. Les anges étaient venus nous 
chercher. Ils entraient dans les maisons et allaient chercher des personnes. Je savais avec 
certitude que je m’en allais à la maison. Le Seigneur Jésus était venu, et nous étions tous 
rassemblés ensemble par les anges qui venaient chercher ceux qui s’étaient préparés. 
(Matt. 25:10)* 
 
   Il y avait des milliers et des milliers de personnes qui montaient. Comme l’éclair part de 
l’orient et luit jusqu’à l’occident. Je voyais cet enlèvement prendre place comme au ralenti. 
Je me rappelle tout particulièrement, que je voyais dans une maison, trois personnes que je 
reconnus, deux de ces personnes étaient des amis proches, et l’autre était un membre de 
ma famille. Ce qui me surprenait le plus, c’était, que nous passions tout droit et que ces 
personnes ne montaient pas, ils restaient là. J’ai eu soudain un sentiment de terreur et je me 
dis: ”Oh Dieu, ils sont restés en arrière !” 
 
   Et le Seigneur m’a fait ressentir pendant quelques moments, la terreur et la détresse de 
ceux qui restaient là, et qui n’étaient pas enlevés. J’ai su à ce moment avec certitude, que 
tous ceux qui s’appellent chrétiens, et qui disent Seigneur, Seigneur et qui ne vivent pas 
pour 
Dieu, et qui se servent de la grâce comme prétexte pour vivrent dans le péché, ce verset est 
devenu très réel dans mon esprit ! (Matt. 7:21-23)* 
 
   Même si ces chrétiens semblaient endormis, ils savaient ce qui était en train de prendre 
place, ils savaient que Jésus était arrivé. Je voyais des mains levées vers le ciel et 
j’entendais le monde crier pour attirer l’attention afin qu’eux aussi puissent être enlevés. Je 
m’entendais qui leur criais: 
“ sortez de la foule, sortez de la foule” , comme si, s’ils étaient séparés du monde, ils 
pourraient être enlevés. 
   Mais nous avons continué à monter et nous sommes passé tout droit. J’ai eu un 
sentiment, 
que je n’avais jamais expérimenté de ma vie. Même si j’avais entendu parler du retour de 
Jésus toute ma vie par mon père et par mon grand-père, cette expérience, n’était pas 
descriptible avec des mots. 
  
   La Bible dit: "Nous serons tous changés ... en un clin d'oeil." Tout à coup, nous allons être 
changés. La Bible dit que notre corps corrompu revêtira un corps incorruptible comme le 
Sien. Et la Bible dit que nous devons être préparés et prêts pour Sa venue. Et même ceux 
qui 
dormiront en plein milieu de la nuit mais qui se sont préparés pour Sa venue, seront 
enlevés. 
 
   Maintenant, je ne vais pas entrer dans la doctrine de l'Enlèvement, quand cela se produira, 
avant la tribulation, au milieu de la tribulation ou après la tribulation. Je viens de vous dire 
que 
j’ai vu l'horreur que cela aller causer à ceux qui connaissent l'évangile, et qui ont reçu appels 
après appels, par la grâce et la miséricorde de Dieu et qui ne se sont pas préparés. 
   Ils n'ont pas été emmenés, ils n'étaient pas au RDV, et je me souviens de la rapidité avec 



laquelle on a été déplacé et comment j’ai vu la détresse des personnes laissées par ce 
moyen de transport qui passait par là et de ce sentiment terrible. 
   Seigneur, je sais que je suis sauvé, je sais que je suis racheté, je rentre chez moi, mais 
ces deux amis et ce membre de ma famille ... ils étaient terrifiés. 
 
   Deux dormiront dans un lit, l'un sera pris et l'autre laissé … (Luc 17:34 et Matt. 24:40-42)* 
 

Attention donc, Il vient comme un voleur dans la nuit. Il vient les amis. 
 
   Il n'y avait aucune sensation de vitesse, aucune sensation de déplacement, mais 
subitement, je me retrouvais à marcher avec tout le monde autour de moi, nous sortions 
comme d'un nuage, du brouillard, du temps, de l'éternité. 
Il n'y avait aucune impression d'avoir été déplacé dans le cosmos ou ailleurs. 
 
   Soudain nous étions… à la maison. 
 
   Nous étions dans l'Éternité et je me souviens de ce sentiment de sérénité absolue, alors 
que nous arrivions dans l'Éternité, à travers ce nuage. Il y avait une sensation de paix et tout 
les gens que je pouvais voir autour de moi, ressentaient leur corps, leurs mains et 
caressaient leur visage. Il n'y avait pas de cris. Je n'ai vu Jésus nulle part. C’était juste un 
sentiment, c’était arrivé si vite, cela avait l’air d'être un lieu de rassemblement. 

 
la Bible dit: "Il rassemblera ses élus des quatre vents." 

 
   Tout à coup, j'ai regardé et il y avait mes deux amis, et ma bien-aimée qui traversait le 
nuage et venaient dans l'Éternité. Personne ne se regardait. Il n'y avait pas d'embrassades; 
il 
y avait juste une paix, une paix incroyable, et je l'ai vécue pendant un moment. Je suis à la 
maison; cette terre sur laquelle j'étais est partie. Je suis hors de portée de Satan. Il n'y a pas 
de péché. Il n'y a aucune possibilité d'être à nouveau perdu. Je suis éternellement à Lui. Il a 
fait ce qu'Il a dit qu'Il ferait. Il a dit qu'Il viendrait avec Ses anges et Il est venu avec Ses 
anges. Il a fait tout ce que j'ai prêché, tout ce que j'ai dit. C'est vrai! Il est tout à fait suffisant; 
Il 
est tout ce dont nous avons besoin! 
 
   Il y avait une paix et une sérénité au-delà de tout ce que je pouvais imaginer ... et les gens 
étaient juste impressionnés, en silence, il y avait de la crainte (du respect), il y avait une paix 
qui était absolument indescriptible, un sentiment ... c'était un sentiment, que partout, tout 
était 
fini, tout était ... tout était vrai. Ce sens de la réalité et de la vérité - notre monde n’était pas 
réel, c’est ça le monde réel, c’est l’éternité, tout est mort, c’était juste un rêve, c’était juste de 
l’herbe - c’est ce que dit la Bible - la chair est juste de l'herbe, ça monte, ça se fane et c'est 
parti! 
 
   Le temps n’est qu’un petit morceau, l’éternité est un grand royaume. Dieu a coupé un petit 
morceau et Il l'a donné à l'homme, avec Sa grâce et Sa miséricorde, en disant:  



"Voici Ma grâce, Ma miséricorde, Ma gloire."  
Il vous donne de l'espace et du temps pour vous repentir et avoir confiance en Lui. 
 
  
 
Tout à coup je me suis souvenu, dans le songe que j’étais en train de faire, je disais : 
 
"Mais Dieu attend une minute! Tous ceux qui ne sont pas venus, tous ceux qui sont 
restés, qui pensaient être préparés, qui pensaient qu'ils étaient prêts ... ils ne sont pas 
ici! Et eux, Seigneur? Ils sont perdu." 
 
 
   Il y avait un sentiment en moi, que maintenant des gens ne seraient plus là, mais je crois 
que Dieu me laissait ressentir le sentiment de la perte de ceux qui étaient partis, et soudain 
alors que je pensais à tous ceux qui n'avaient pas été rassemblés, je me suis réveillé d’un 
bond, et je me suis assis, et ces mots étaient comme un tonnerre silencieux dans ma tête : 
  
"David, sois prêt ce n’est pas une plaisanterie." 
 
Et je me suis allongé dans mon oreiller et Dieu a dit: 
 
"Mon peuple ne prend pas cela au sérieux. Il en parle, mais il ne le prend pas au 
sérieux, et beaucoup, beaucoup vont être laissés pour compte. Ils ne sont pas prêts ... 
l'âge de grâce est sur le point de se terminer." 
 

Référence bibliques : 
 
Matt. 25:10 
Pendant qu'elles allaient en acheter, l'Époux arriva; celles qui étaient prêtes entrèrent avec 
Lui dans la salle des noces, et la porte fut fermée. 
 
Matt. 7:21-23 
21-Ceux qui me disent: Seigneur, Seigneur! n'entreront pas tous dans le royaume des cieux, 
mais celui-là seul qui fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux. 22-Plusieurs me 
diront en ce jour-là: Seigneur, Seigneur, n'avons-nous pas prophétisé par ton nom? 
n'avons-nous pas chassé des démons par ton nom? et n'avons-nous pas fait beaucoup de 
miracles par ton nom? 
23-Alors je leur dirai ouvertement: Je ne vous ai jamais connus, retirez-vous de moi, vous 
qui 
commettez l'iniquité. 
 
Luc 17:34 
Je vous le dis, en cette nuit-là, de deux personnes qui seront dans un même lit, l'une sera 
prise et l'autre laissée. 
 
Matt. 24:40-42 



40-Alors, de deux hommes qui seront dans un champ, l'un sera pris et l'autre laissé; 41-de 
deux femmes qui moudront à la meule, l'une sera prise et l'autre laissée. 42-Veillez donc, 
puisque vous ne savez pas quel jour votre Seigneur viendra.… 


